

Oh, les rats!



Avez-vous déjà vu un rat dans votre voisinage?

Probablement pas si vous vivez en Alberta. C'est la seule province canadienne sans rats. Les gens de cette province s'assurent que ces rongeurs ne sont pas les bienvenus. C'est comme cela depuis plus de 70 ans!

À propos des rats

Nous retrouvons plusieurs rats en Colombie-Britannique. Normalement, ils ne traversent pas les montagnes Rocheuses pour se rendre en Alberta. C'est une bonne chose pour les Albertains puisque les rats sont les animaux les plus destructeurs au monde!

Ils mangent les récoltes des fermiers et ils transmettent des maladies. Ils détruisent les maisons et les bâtiments. C'est pourquoi les Albertains doivent rester vigilants.

SAVAIS-TU?

Les rats doivent mâcher continuellement pour user leurs dents de devant. Sinon, leurs dents peuvent pousser de cinq à dix centimètres par an. Ils rongent le bois, le plastique, le sol gelé et même le béton. Ils font des trous dans les murs et les planchers.

Il existe deux sortes de rats, le rat brun et le rat noir. Le rat brun est l'espèce de rat la plus commune. C'est également le plus gros, avec une longueur d'environ 40 centimètres. Sa queue est plus

courte que son corps. Les rats noirs sont plus petits. Leur queue est plus longue que leur corps.

SAVAIS-TU?

Quelques rats peuvent rapidement devenir une infestation. Un rat peut se reproduire jusqu'à 12 fois par an. Chaque portée compte de 12 à 18 bébés. Faites le calcul!

Une menace

Le programme de dératisation de l'Alberta a commencé en 1950. C'est à ce moment-là que des rats ont été découverts dans une ferme près de la frontière de la Saskatchewan.

Ils ont été officiellement déclarés des pestes. Les Albertains ont reçu par la poste des brochures informatives qui expliquaient les dangers de cette nouvelle «menace». Des reportages à la radio ont averti les gens du risque que représentaient les rats.

Le gouvernement engage des inspecteurs de rats pour patrouiller la province.

Les Albertains savent qu'ils doivent rester vigilants. S'ils voient un rat, ils contactent la ligne d'assistance téléphonique anti-rats. Les inspecteurs de la dératisation interviennent rapidement.

On découvre environ 30 rats chaque année en Alberta. Les inspecteurs de rats les éliminent rapidement. En d'autres mots, ils les éradiquent.

Les Albertains sont tous très fiers du fait qu'ils n'ont pas de rats dans leur province.

